

SMLH



GALA RÉGIONAL DES ORDRES NATIONAUX ET DE LA MÉDAILLE MILITAIRE À ANNECY

SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon

Dimanche 17 décembre, à Annecy, s'est tenu le gala régional des Ordres nationaux et de la médaille Militaire.

Organisée par les membres de Haute-Savoie décorés de ces insignes et médaille, cette manifestation a comporté trois parties. La première était une conférence sur la situation géostratégique de la Russie, effectuée de manière magistrale par la secrétaire perpétuel de l'Académie, madame Hélène Carrère d'Encausse, grand-croix de la Légion d'honneur. "Un pays difficile à comprendre, 63 ans d'un régime particulier, un empire éclaté, un État à reconstruire, des hommes de pouvoir issus d'un même moule qui ont continué à oeuvrer de manière pragmatique, en cultivant les valeurs de l'esprit slave auquel est très attachée la population. Ils ont réussi à refaire de la Russie un pion incontournable dans le nouveau monde politique, économique et culturel, face à une Europe peu convaincante et maladroite" pourrait en être le résumé sommaire. Ouverte au public de la région A.R.A, cette manifestation gérée par le général Jacques Manet, président de la section départementale de la SMLH, a réuni 700 personnes dont de nombreux filleuls de l'association "un Avenir ensemble", venus en famille et avec leurs parrains.

Puis la musique de la Légion étrangère a enthousiasmé le public pendant une bonne heure, avant que près de 200 décorés avec conjoints se retrouvent au cours d'un cocktail dînatoire, où figuraient le président de la SMLH, des membres du siège parisien, une douzaine de de la métropole lyonnaise dont cinq membres du bureau et le général gouverneur Chavancy.

Michel Nielly